



ARMADA Y EPV ACUERDAN MARCO DE TRABAJO PARA LA AMPLIACIÓN.

## EPV compromete un acceso al molo y estacionamientos

**AMPLIACIÓN.** Empresa portuaria suscribió acuerdo con la Armada.

Luego de un año de reuniones y análisis técnicos, la Empresa Puerto Valparaíso, la Armada de Chile y Astilleros y Maestranzas de la Armada (Asmar) suscribieron un Protocolo de Acuerdo que guiará el trabajo conjunto en pos de la ampliación portuaria durante los próximos años.

El acuerdo plasma compromisos concretos entre la Empresa Portuaria Valparaíso y la Armada, tales como la habilitación de un nuevo acceso vehicular y peatonal al Molo de Abrigo, la reposición de servicios estratégicos, y la incorporación de 135 estacionamientos para el personal naval que permitirá un importante ordenamiento vial del sector.

Además, Puerto Valparaíso se compromete a desarrollar una nueva playa de 9.000 m<sup>2</sup> que permita las habituales operaciones anfibias y a mantener operativo el acceso actual al Molo en caso de emergencias. Estas definiciones fueron elaboradas considerando los requerimientos técnicos detallados por la Armada, incluyendo flujos operacionales, maniobras logísticas y necesidades de continuidad para sus actividades en playa San Mateo.

### AVANCE INTEGRAL

Nicole Pastene, presidenta del Directorio de Puerto Valparaíso, destacó que "este acuerdo no sólo potencia el trabajo hacia el proyecto de ampliación, sino que reafirma una convicción profunda: el desarrollo de nuestro puerto debe avanzar integrando las capacidades estratégicas de la Armada y As-

**"El desarrollo de nuestro puerto debe avanzar integrando las capacidades estratégicas de la Armada y Asmar".**

Nicole Pastene  
Pdta. Directorio EPV

mar".

Agregó que "esta firma demuestra que cuando se articula el conocimiento naval con la planificación portuaria, cada decisión se vuelve más eficiente y cada metro ganado aporta valor compartido".

El comandante en jefe de la Primera Zona Naval, contraalmirante Raúl Silva, valoró el convenio y expresó que la institución busca fortalecer el puerto de Valparaíso "para lograr que sea uno de los principales puertos de Chile, donde tengamos una capacidad de carga importante y esa ampliación que, no solamente le va a hacer bien a la ciudad, sino que le va a hacer bien a toda la gente que trabaja en el puerto".

Sobre el trabajo conjunto, el jefe naval explicó que buscarán plasmarlo como un esfuerzo colaborativo".

En tanto, Franco Gandolfo, gerente general de Puerto Valparaíso, destacó el hito remarcando que "este acuerdo es un paso concreto y significativo, y refleja el carácter histórico de la relación colaborativa entre la Armada de Chile y Puerto Valparaíso. Hemos trabajado durante años con una mirada común, construyendo confianza, compatibilizando visiones". C3